
＜ご挨拶＞
新年あけましておめでとうございます。

一年生議員の活動も2年目に入ります。

新たな気持ちで、「皆さまの声を政治の場に届け、

それを政治の力で変えていく」役割を、しっかりと果

たせられる様に、本年も精一杯頑張ってまいりますの

で、よろしくお願い致します。

昨年、防災士（NPO法人日本防災士機構認定）の資

格を取得しました。昨今「天災は忘れた頃にやってく

る」ではなく、「天災は忘れないうちにやってくる」

状況にあります。減災と社会の防災力向上への取り組

みが必要であると考えています。防災士として習得し

た知識を基に、今後の活動に活かしていきたいと思い

ます。

ひぐち清⼆郎議会報告

（学園大和町在住）
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奈良市議会議員

議会報告

☆１０月の厚生消防委員会※において

◎未就学児の発達障がい

◎産後ケア について質問を行いました。

※市役所の福祉・子育て・消防・医療を掌握する委員会

☆１２月定例議会において
◎新斎苑建設用地取得等に関して、採決が行われました。新斎苑建設に関わる土地
購入の補正予算は議会で可決され、また一歩、平成３２年度新斎苑完成に向けて

大きく前進しました。

◎人口減少に対する少子化対策 について質問を行いました。

☆質問内容と答弁の詳細は裏面をご覧ください。
☆動画は次のアドレスで視聴できます。

『http://smart.discussvision.net/smart/tenant/nara/WebView/sp/』

奈良市議会議員 ひぐち 清二郎
〒６３１－００４１ 奈良市学園大和町５丁目１９７－２０６

ＴＥＬ ０７４２－５１－３１５５／ＦＡＸ ０７４２－５１－３１５４
Facebook【ひぐち 清二郎】で検索



◎『少子化対策』について

①奈良市の将来人口推計では、2040年には人口が現在より約20%減少すると推計されている。
「労働者不足」、「経済の縮小」、「空き家の増加」等の根本原因は「人口減少」であり、人口減少

には少子化対策が必要不可欠である。少子化対策として、若者の雇用環境改善、育児負担

の軽減施策の実施、多子世帯への経済的な負担軽減等について改善要望を行った

【市長所見】若年層の経済的不安払拭、多子世帯への支援加速、育児不安解消の支援等、

少子化問題の早期解消に向けて全力を注いでまいりたい

10月

11月

・市議会の厚生消防委員会出席
・市議会の広報広聴委員会出席

・奈良市内の子育て支援センター７ケ所視察

・富雄南中学校運動会出席
・三碓幼稚園運動会出席
・地元グリーンサポートと河川を清掃

・西奈良ルーテル保育園運動会参加
・町内の清掃活動に参加

・12月定例議会出席
・市議会の広報広聴委員会出席

・奈良市水道局視察
・市政勉強会に参加

・地元グリーンサポートと公園を清掃
・地元防災訓練参加

10⽉〜12⽉の主活動報告

12月
・12月定例議会出席（一般質問実施）
・市議会の広報広聴委員会出席

・市議会の補正予算等特別委員会傍聴
・市政勉強会に参加

・富雄南防災フェスタ参加（防災訓練）
・町内クリスマス会参加

・町内の清掃活動に参加

9月～12月『皆さまから頂いた声』（抜粋）

・道路修繕について
・保育園、幼稚園、子ども園の現状について

・里親、ホスピスに関する市の体制について
・発達障がい児に対する市の体制について
・子育て環境、子育て支援の充実について

・ふるさと納税の現状について
・母子手当ての申請方法について

・高校無償化の現状について など

◎『産後ケア』について

①平成29年6月1日から奈良市では産後のケアを目的に産後ケア事業が開始しているものの、

現在の利用者数が少なく、更に多くの人が利用できるように改善要望を行った

【答弁】利用者の感想や実際の利用場面等を紹介し、事業の理解を促し、利用拡大につなげたい

◎『未就学児の発達障がい』について

①未就学児の発達障がいに関する相談件数が増加しており、市の発達診断等の対応に約1ケ月
～2ケ月程度要していることから改善要望を行った
【答弁】発達に支援を必要とする幼児とその保護者の相談体制の充実に努める

②発達障がい等により、福祉サービスを利用する際の障がい児支援利用計画の作成先が中々

見つからないといった相談があり改善要望を行った

【答弁】障がい児支援利用計画の作成がそれぞれの事業所で進むよう更に働きかけていく


